
編集委員が
インタビュー !

表紙：働く人シリーズに寄せて

内装業の職人さん内装業の職人さん に伺いました に伺いました
お仕事の内容を教えてください。
主に床材や壁紙の施工ですが、内装工事全般を
行っています。
このお仕事を始めたきっかけを教えてください。
家業なので継ぐことは決めていて、父の仕事を
見て手伝うところから始めました。
このお仕事の魅力を教えてください。
材料選定を含む計画、床材や壁紙の剝がしから
貼り付けなど色々な種類の仕事があり、覚える
ことが多いのが魅力です。また、リフォーム後
のお客様の喜ぶ声が聞けることも大きな魅力の
一つです。時には有名な建物の内装を担うこと
もあり、大変ですがやりがいがあります。
お仕事の受注に現在の社会情勢による影響はあ
りますか。
コロナ感染拡大の初期では、病院関係の現場は
延期や中止になったりもしました。

　でも全体としては、父が長年お客様と地域の
方との信頼を築いてきたことで、仕事の依頼は
ずっと変わりなくあります。
今後の展望について教えてください。
若い方が指導や注意の厳しさに耐えられなくて
辞めることが多く、なかなか根付いてもらえな
い状況です。若い方が
いることで仕事の幅
も広がると思います
ので、ぜひ一緒に働い
て欲しいです。
　また働き方として、
ONとOFFをはっき
りさせていきたいと
思っています。
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議会広報常任委員会
 委 員 長　加藤　恵一
　委　員　鈴木啓太郎
　委　員　民部　佳代
　委　員　床井　紀範

副委員長　鈴木　美恵
　委　員　金濵　高顕
　委　員　新井　光男

編集後記
　今号が発行される頃にはふじみ野市議会の顔ぶれも変わり、
新たな議員のもとで活動をスタートしていると思います。
　思い返せばこの３年間、新型コロナウイルスと向き合いなが
ら子どもからご年配の方々まで我慢の連続で厳しい日々でし
た。
　議会としてもできる対応を最優先に、執行部と共に市民生
活維持に向けて議論を組み交わしてきました。新型コロナウ
イルスも５類に引き下げる方向で調整しており、ようやく光明
が見えてまいりました。
　まだ厳しい日々は続いていますが、コロナ前の当たり前の
日常に向かって一歩一歩近づいています。今年こそは、お祭り
や行事などが再開されて、地域の方々が再会する一年であれ
ばと願います。� （加藤　恵一）

3 月定例会の傍聴者は 52 人でした。

市議会だよりは、ふじみ野市のホー
ムページからも閲覧できます。
市議会の会議録も見られます。
録画放映や SNS もご覧ください。

ふじみ野市議会

次の臨時会の
開  会  予  定：５月19日 午前9：30～

次の定例会の
開  会  予  定：６月５日 午前9：30～

請願締切予定：５月26日 午前10：00

市役所 4 階議場で開催します
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表紙の題字を書いてくれた人
大井東中学校２年  久
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　ふじみ野市には緑がたくさんあり、また便利な施設が
たくさんあったりと、とても過ごしやすく素敵なまちです。
　これから先、地域でのイベントが再開し、より活気が
みなぎることを願っています。

検索

市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、
法律で禁止されています。ご理解をお願いします。

ふじみ野市議会だより第 69 号〔R5.5.1 発行〕ふじみ野市議会だより第 69 号〔R5.5.1 発行〕 14
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